



Förderverein: Aktiv für unsere Kinder

Der Verein der Freunde und Förderer der Gottfried-Kinkel-Grundschule, kurz Förderverein, ist seit 25 Jahren fester Bestandteil der Oberkasseler Grundschule. 1987 wurde er von Eltern der Schule gegründet, um Aktivitäten und Anschaffungen zu ermöglichen, die anderweitig nicht finanzierbar sind. So trägt der Förderverein beispielsweise durch den Kauf ergänzender Lehrmaterialien zu einem vielseitigeren Unterricht bei; er hilft, Schule und Schulhof schöner und fröhlicher zu gestalten; und im sozialen Bereich sorgt er schnell und unbürokratisch für Hilfe.

Neue Blickfänge für Eingangshalle und Pausenhof

Im Rahmen der 25-Jahr-Feier des Vereins am 15. Juni wurden zwei Förderobjekte eingeweiht, die sich bei Schülern und Lehrern besonderer Beliebtheit erfreuen. Im Artrium des Pausenhofs wurde ein großer orangefarbener Sonnenschirm installiert. Wie wohltuend ein solcher

Schattenspender ist, zeigte sich während der vom Förderverein organisierten Einschulungsfeier der Erstklässler, die am 23. August bei strahlendem Sonnenschein begrüßt wurden.

Die Jubiläumsfeier wurde auch zur Einweihung des neuen interaktiven Whiteboards genutzt, das sich perfekt für ein Public Viewing der EURO 2012 eignete. Diese elektronische Tafel in der Eingangshalle kann aber noch viel mehr, als Fußballspiele im Großformat zu übertragen. „Wir wollen neue Formen des Unterrichts mit modernen Medien erproben“, sagt Schulleiter Christian Eberhard. Das fest installierte Whiteboard soll zum einen bei zentralen Veranstaltungen in der Aula zum Einsatz kommen; zudem kann die Technik mobil in jeder Klasse genutzt werden, als Projektionsfläche wird nur eine weiße Wand benötigt. Darauf werden digitale Materialien wie Internetseiten, CDs oder DVDs für alle Schüler sichtbar gemacht. Außerdem können Tafelbilder oder Ergebnisse gespeichert und jederzeit aufgerufen werden.



Führerschein für gesunde Ernährung

Wer motiviert lernen möchte, braucht eine gesunde Ernährung. Daher wird als neues Dauerprojekt in den dritten Klassen der Ernährungsführerschein des aid durchgeführt. Der aid ist ein Infodienst für Ernährung, Verbraucherschutz und Landwirtschaft. Unter Anleitung von aid-Beraterinnen können die Kinder eigene Erfahrungen bei der Zubereitung von Mahlzeiten machen. Zum Abschluss laden die Klassen ihre Familien zu einem großen Buffet ein, bei dem probiert werden kann, was die Kinder alles gelernt haben.

Rund 200 Eltern, Freunde und Ehemalige unterstützen derzeit den Förderverein. Neben den beschriebenen Beispielprojekten wird dadurch auch die Durchführung von Schulveranstaltungen wie St. Martin (9.11.2012) und die Verwandlung der Schule in ein „Adventshaus“ (1.12.2012) ermöglicht. Neue Mitglieder und Einmalspenden sind jederzeit willkommen. In diesem Jahr gilt ein besonderer Dank der Sparkasse KölnBonn, die die Anschaffung des Whiteboards mit Mitteln des SB Zweckertrags unterstützt hat.

Interessierte können sich auf der Internetseite www.gottfried-kinkel-grundschule.de/foerdereverein informieren oder sich gerne direkt an mich wenden.

*Thomas Peschke, Vorsitzender,
Tel. 0175-583 40 82,
E-Mail: tompeschke@t-online.de*